

Artikel vom 16.12.2022

Martin Hamberger:

”

*Auf zwei Leute muss man wirklich hören. Das ist der Doktor und die Ehefrau.  
Wenn sich die beiden zusammentun, hast du keine Chance.*

“

[Martin Hamberger legt sein Amt nieder](#)

## Thomas Furtner wird Nachfolger

Martin Hamberger legt aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Marktrat nieder.

Die Hintergründe erklärt er auf seine Art:

*"Auf zwei Leute muss man wirklich hören. Das ist der Doktor und die Ehefrau. Wenn sich die beiden zusammentun, hast du keine Chance".*

Der gesamte Marktrat respektiert seine Entscheidung, bedachte ihn mit freundlichem Beifall.

Bürgermeister Chrisitan Pröbst: *"wir wünschen dir, dass du wieder fit wirst"*

Thomas Furtner ist seit der Marktratswahl der erste Nachrücker auf der CSU-Liste. Er ist seit Jahren regelmäßiger Besucher der Vorbereitungssitzungen der CSU-Fraktion. Thomas Furtner ist daher gut auf dem Laufenden. Als Software-Entwickler sieht er einen seiner Schwerpunkte natürlich bei der Digitalisierung, aber auch der Umweltschutz liegt ihm sehr am Herzen. Die CSU Fraktion und damit auch der Marktrat verjüngen sich mit dem Wechsel.

Der Wahlvorschlag der CSU-Fraktion wurde einstimmig von allen Fraktionen angenommen und beschlossen.

Es ist aber formal noch erforderlich, dass Furtner binnen zwei Wochen erklärt, dass er dieses Amt auch annimmt.



Die CSU-Fraktion verabschiedet Martin Hamberger

### Nachfolger für Hamberger

Wartenberg – Martin Hamberger (CSU) scheidet aus dem Wartenberger Marktrat aus. Nachfolger wird Thomas Furtner (SPD). Neun Jahre lang hat Hamberger dem Gremium angehört. In der Sitzung am Mittwochabend machte er in einer kurzen Bemerkung deutlich, dass ihm der Abschied schwerfalle. So meinte er etwas launig: „Auf zwei Leute muss man wirklich hören: Das ist der Doktor



**Thomas Furtner**  
rückt in den Marktgemeinderat  
nach, 2020, 2022



**Martin Hamberger**

und die Ehefrau. Und wenn sich die zwei zusammen tun, hast du keine Chance.“ Gemeinsam ist es wohl in seinem Fall, denn „das ist gesundheitlichen Sachen geschuldet“. Der Marktgemeinderat verabschiedete den Kollegen mit freundlichem Beifall aus allen Fraktionen, und Bürgermeister Christian Probst (CSU) meinte im Narren aller: „Wir wünschen dir, dass du wieder fit wirst.“ Hamberger selbst hatte noch gesagt: „Es kommt ein hervorragender Mann für mich nach.“ Das ist eben Furtner, der auf Nachfrage der Heimatzeitung als Arbeitsschwerpunkte für sich selbst die Digitalisierung, aber auch den Umweltschutz nannte. Tatsächlich ist er Softwareentwickler und darum beim Thema Digitalisierung vom Fach. Furtner soll in der Sitzung im Januar vereidigt werden. sk

Merkur Erdinger Anzeiger vom 18.12.2022  
Bericht: Klaus Kühn

Hierzu auch nebenstehender Bericht aus Merkur Erdinger Anzeiger

Moosburger Zeitung; [Wechsel im Marktgemeinderat](#) PDF